

Fecha: 09-08-2024
Medio: El Labrador
Supl. : El Labrador
Tipo: Noticia general

Pág. : 12
Cm2: 300,7
VPE: \$ 451.122

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Colegio Maitenes disfrutó gran jornada en torno a las tradiciones

Colegio Maitenes disfrutó gran jornada en torno a las tradiciones

Autor: Rodrigo Crooker Sáez

El Colegio Maitenes vivió la tercera edición de su jornada dedicada a las tradiciones y al Caballo Chileno, que tuvo como punto central un rodeo que fue ganado por Sebastián Albornoz y Manuel Mallea, quienes en Palenque y Pirilacho anotaron 17+1 puntos en la Medialuna de Chocalán.

Segundos terminaron Nicolás Touma y Jerónimo Valdés en Amarraito y Ahora sí, con 17+0 y terceros fueron Mario Mallea y José Quinteros, que anotaron 16 en Paca Buena y Escorada, de Agua de los Campos y Maquena. El Sello de Raza fue para Ernesto Forster, montando a Mala Pilcha. Christian Rillón, uno de los organizadores del evento junto al Centro de Padres del establecimiento, señaló a CaballoyRodeo.cl que "estuvo todo muy rebonito, como siempre en realidad, con todo el ánimo de los participantes corraleros y del público y quienes prepararon su juego, hubo muchas ganas, que es la base de hacer cualquier cosa"

"En relación a los juegos que organizaron en el Centro de Padres, estuvo todo súper simpático, temprano estuvieron instalados con juegos tradicionales como rayuela, pesca milagrosa, tuvimos pintacara, gánesela al toro, juegos inflables... También había algunos stands para reunir dinero para el viaje de estudios de los segundos medios, que se hacen cargo del paraguas, donde vendían café, bebidas, anticuchos, también se vendieron empanadas, en algo que tuvo participación de todos, fue como en un rodeo", subrayó.

Continuó apuntando que "tuvimos juegos criollos adentro de la medialuna, obra y gracia de Pablo



Schulz, que se encarga de esto, lo primero fue pillar la gallina con los más chicos, eso estuvo muy entretenido, nos reímos harto y los niños estaban felices, fueron varias gallinas y todos se fueron con la sensación de haber participado en algo que no es tan común".

"También pillamos dos chanchos que otro apoderado del colegio llevó a m a b l e m e n t e , a h í participaron niños más grandes, el que corre atrás de un chancho sin haberlo hecho antes, no es fan fácil, ahí quedaron todos bien contentos por hacer una actividad diferente", siguió.

"En los juegos hicimos un barrilete, que se hace siempre con los niños

que andan a caballo, estuvo bien simpático, tuvimos unas domaduras con los toros que llevan para correr y subiendo los cabros más grandes, pero la gran diferencia con otros eventos fue que se nos subió una chiquilla, fue una cosa muy linda, todos participando, y así es como se debería vivir el rodeo, porque es un evento de todos y todos pueden entrar, en su debido tiempo, a la medialuna", manifestó.

"Debería hacerse en todos los colegios posibles" Rillón entregó detalles en relación a la realización del rodeo y también remarcó que la presencia del director de Ferochi, Faruk Touma,

le dio realce a esta actividad.

"En la parte deportiva estuvo como siempre, corremos entre amigos, entre 15 colleras que nos conocemos hace rato y lo pasamos bien, nos juntamos en el sector camiones, tomamos desayuno... pero estuvo muy brava la pichanga, fueron primeros 'Nacho' Mallea con Sebastián Albornoz; segundo el Nico Touma con Jerónimo Valdés, puros corredores de Rancagua, así que fue bravo, y terceros fueron Mané Mallea con José Huerta, corriendo los caballos nuevos de Agua de los Campos", explicó.

"Andaba Julito Ureta, Feñita Guzmán con Pablo Escobar, así

que fue bravo el rodeo, pero todo salió muy bien, el Sello de Raza estuvo rebonito, la premiación también, hubo cuecas en el casino con las reinas, todo resultó completo, muchas felicitaciones de la gente, nos acompañó el director de la Federación don Faruk Touma, quien comentó que esto debería hacerse en todos los colegios posibles, cada asociación debería hacer algo así, porque no solo es un rodeo, sino que es una actividad entretenida para niños, adolescentes y adultos, nos va a dar una visión diferente en la comunidad, estamos orgullosos, nos salió todo bien, estamos contentos", cerró.